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Betreff:

Verlagerung Sportplatz und Bürgerhaus

Antragstext:

Der Ortsbeirat Medenbach schließt sich der Auffassung des Magistrats an, dass eine 
Verwirklichung unter den gegebenen Bedingungen nicht realisierbar erscheint und stellt fest, dass 
es somit auch keinen Sinn macht, das Projekt weiterhin zu verfolgen.

Der Erhalt und die Sanierung des Bürgerhauses sowie die Sportplatzsanierung mit einem 
Kunstrasenbelag genießen oberste Priorität.

Begründung:

Vor nunmehr drei Jahren wurde der Gedanke entwickelt, den Sportplatz, die Tennisplätze und das 
Bürgerhaus in das Flurstück Speckfeld zu verlagern und das dadurch frei werdende Gelände 
gewinnbringend an einen Investor zu vermarkten, um den Neubau der Anlagen am neuen Standort 
finanzieren zu können.

Es dauerte bis zum Sommer 2006, bis die Ergebnisse von Bodenuntersuchungen vorlagen, 
welche für die Umsetzung des Projektes notwendige Faktoren darstellen.

Durch den Magistrat wurde festgestellt, dass insbesondere infrastrukturelle Schwächen, 
Lärmbelastungen sowie überzogene Ansprüche an den Neubau des multifunktionalen 
Bürgerhauses in Medenbach ursächlich dafür sind, einen geeigneten Investor zur Durchführung 
des Projekts zu finden. Dies wird auch von der SEG, welche das Projekt betreut, so gesehen.
Die Wahrscheinlichkeit der Realisierung in absehbarer Zeit ist nicht erkennbar.

Wiesbaden,         


